								•			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
								I			unomásuno	11	12/08/2023	OPINIÓN
:	:	÷	÷	÷	:	:	:			•				

ROBERTO MELENDEZ S.

a estrategia de "abrazos no balazos" no significa que el gobierno federal esté cruzado de brazos y realiza el mayor y mejor de sus esfuerzos en la materia, lo que ha permitido reducir los índices delictivos registrados en pasadas administraciones, sostuvo durante su conferencia mañanera el presidente Andrés Manuel López Obrador, quien de manera tajante relevancia.

nunció porque este, detenido por el exse- dores. cretario de Seguridad Pública Federal, Gloria Cházaro, primera mujer en coman- unos meses, no es producto de inteligencia ro sin resultado alguno.

Estrategia de "abrazos no balazos" no significa <u>que</u> <u>el</u> <u>gobierno</u> <u>esté</u> cruzado de brazos: AML

dar un barco en la historia, debe ser investigado como feminicidio, esperando que las autoridades esclarezcan totalmente el lamentable caso.

Y hablando de la Secretaría de Marina Armada de México, durante el presente año, con el apoyo de personal de la Fiscalía General de la República, la dependencia ha localizado y desmantelado, en Sinaloa, Durango, Guerrero y Michoacán, entre otras entidades federativas, 104 laboratorios clandestinos utilizados por la delincuencia organizada para elaborar, a gran escala, todo tipo de drogas sintéticas, entre las que

destaca el mortal fentanilo.

miles de millones de pesos.

ratifica que su política anticrimen y mayor Cambiando de Tema Noticias, donde sus te, como su nombre lo dice, a la supuesta seguridad es "abrazos, no balazos, pero no conductores, Gerardo Cuesta y Raúl Ruiz, aplanadora que era el Movimiento de Recruzarse de brazos", como lo hicieron sus bajo la dirección de nuestro presidente edi- generación Nacional, donde seguramente antecesores, quienes permitieron que los tor, Naim Libien Kaui, recordaron que de seguirán adelante Claudia Sheinbaum delincuentes hicieran lo que les viniera en diciembre de 2018 a la fecha, de acuerdo Pardo, Adán Augusto López Hernández, gana, destacando que es atacando las causas con reportes de autoridades federales y es- Marcelo Ebrard Casaubon y Ricardo que generan la delincuencia como se com- tatales, se han perpetrado más de 162 mil Monreal Ávila. bate con mayor eficiencia a la misma, pues homicidios dolosos y registrado 40 mil deslos seres humanos no nacen siendo malos, apariciones forzadas, lo que acredita la ola gantes por lo manifestado por el presidente sino que son las circunstancias las que los de violencia que se registra a lo largo y llevan por esos carninos. Por lo anterior, los ancho del país, como sucede en Guerrero, programas sociales cobran mucho mayor donde sus playas, particularmente las de Acapulco, se han tornado escenarios para el De igual manera, en el caso de Israel cobro de cuentas, enfrentamientos y ejecu-Vallarta, quien fue acusado de secuestro y ciones entre cárteles de las drogas y otras permanece en prisión desde hace muchos organizaciones de la delincuencia organizaaños, el jefe del Ejecutivo Federal se pro- da, entre ellas extorsionadores y secuestra-

Cambiando de Tema, José Luis "El Genaro García Luna, actualmente preso en Mago" Sustaita, en la sección de espec-Estados Unidos, fue torturado. Asimismo, táculos del periódico crítico y veraz, afirmó López Obrador consideró que el homicidio que las canciones que interpreta en su nuevo de la teniente de la Secretaría de Marina, disco don Vicente Fernández, fallecido hace lo externado por el Primer Mandatario, pe-

artificial, sino de la voz original del Charro de Huentitán, quien las grabó para que fueran dadas a conocer después de su muerte. Y otro cantante, Dany Vega, sigue cosechando triunfos en el norte del país y con toda seguridad lo hará en los escenarios en los que se pare, como lo hacen de manera indiscutible "Los Destrampados", cuyo apodo ha sido adoptado por payasitos que hacen las delicias del público en general, sin importar edades.

Cambiando de Tema, se espera que en breve terminen las diferencias existentes entre las dirigencias del PAN-PRI y PRD por el desconocimiento de Miguel Angel Man-En las acciones, los marinos y policí- cera Espinosa y Silvano Aureoles Conejo as federales han incautado decenas de como posibles candidatos del Frente Amtoneladas de tóxicos y miles de litros plio por México a la Presidencia de la Repúde precursores químicos, utilizados blica, contienda en la que quedaron Xóchitl para tal efecto, todo ello con un valor de Gálvez Ruiz, Beatriz Paredes Rangel, Santiago Creel Miranda y Enrique de la Lo anterior fue ampliamente comenta- Madrid Cordero. Se espera que todo vuelva do en el noticiario estelar de unomásuno, la "normalidad" el Frente Amplio haga fren-

> Cambiando de Tema, malestar entre liti-López Obrador respecto de que tiene en su lista a varios de los magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, al igual que seguramente jueces federales y estatales, que han resuelto en favor de particulares y no se han dejado intimidar por el inquilino de Palacio Nacional, quien estima que él es el poder absoluto y el Judicial debe ajustarse a sus designios como lo hacen diputados y senadores del Movimiento de Regeneración Nacional, quienes le aplauden todos sus caprichos o como Claudia Sheinbaum que repite una, otra y mil veces

Cambiando de Tema, en este caso

Cambiando de Tema, en este caso deportes, la afición al futbol nacional se encuentra más que molesta y preocupada por el "papelón" que hasta el momento, salvo Monterrey Querétaro, los equipos que participaron en un torneo que se realiza en Estados Unidos. De nada valieron las figuras del América, Chivas, Tigres y Toluca, entre otras, pues tuvieron que regresar a casa, al torneo molero, con la afrenta de haber sido eliminados.

No vale que jarse de que todos los encuentros fueron en tierras estadounidenses, pues ello estaba previsto y acordado desde antes del inicio de la justa, la que acredita que el balompié nacional está en franco retroceso. Cambiando de Tema, feliz de la vida se encuentra López Obrador ante el anuncio de que en su administración han salido de la pobreza hasta ocho millones de mexicanos, lo que acredita que primero está el pueblo y le sigue el mismo pueblo. Pero se aclaró que no todos esos mexicanos cuentan con ingresos al sector salud, a los medicamentos y otros satisfactores.

Mil gracias y recuerde que la pandemia de *Covid-19* sigue adelante, por lo que debe de usar cubrebocas, lavarse las manos con agua y jabón, usar gel antibacterial y guardar sana distancia.

Excelente fin de semana y no olvide que el lunes, a las 14:30 horas, tiene una cita con otro *Cambiando de Tema*. Sea feliz.

